

DJK-FC Schlaifhausen - SC Uttenreuth 2:1 (1:1)

Kremer sichert Schlaifhausen den Auftaktsieg

Das Warten hatte nun endlich ein Ende, denn die DJK-FC Schlaifhausen startete am Kerwasamstag in die neue Punktspielsaison 2025/26. Und zum Start in die zweite Kreisklassensaison in Folge durften die Fans des FCS einen knappen 2:1-Auftaktsieg gegen den SC Uttenreuth bejubeln.

Zu Beginn der Partie hatten die Gäste leichte Feldvorteile, richtig gefährlich wurde es für Sandro Stein im Tor der DJK-FC Schlaifhausen jedoch nicht. Die erste Großchance der Begegnung gehörte dem Tabellenzweiten der Vorsaison. In der zehnten Spielminute brach Matthias Kern über die rechte Seite durch, spielte flach in den Sechzehner, wo Daniel Kremer am zweiten Pfosten lauerte, dessen Schuss Gästetorwart Pöhlmann auf der Linie aber parierte.

In Minute 15 kamen die Uttenreuther erstmals zu einer vielversprechenden Gelegenheit zur Führung. Dabei fand eine Flanke von der rechten Seite den Kopf eines Gästestürmers, der den Kopfball allerdings knapp über das Gehäuse setzte. In der Folge war dann die DJK die tonangebende Mannschaft. In Minute 25 hatten die Zuschauer des FCS den Torschrei schon auf den Lippen, doch der sonst treffsichere Luca Heidner setzte einen strammen Schuss aus spitzem Winkel gegen die Latte.

Wie aus dem Nichts fiel allerdings nach einer halben Stunde der Führungstreffer für den SC Uttenreuth durch Moritz Hager. Dieser sorgte für eine gewisse Portion Aufregung, denn die Schlaifhausener Bank reklamierte ein vorausgegangenes Foulspiel an Jochen Hack. Diese Aufregung legte sich wieder in Minute 38, als Schiedsrichter Bernhard Limmer auf den Punkt zeigte und auf Foulelfmeter zugunsten des FCS entschied. Diesen verwandelte Daniel Kremer sicher zum verdienten 1:1-Ausgleich. Mit diesem Zwischenstand verabschiedeten sich die Mannschaften in die Kabinen.

In der zweiten Halbzeit neutralisierten sich sowohl Schlaifhausen als auch Uttenreuth etwas. Beide Teams kombinierten sich immer wieder in den gegnerischen Sechzehner, viel Arbeit bekamen Stein und Pöhlmann aber nicht. Nach einer Stunde jedoch konnten die Schlaifhausener in Person von Daniel Kremer eine Torchance zur 2:1-Führung verwerten. Matthias Kern brachte die Hereingabe von der rechten Seite, die der Torschütze souverän verwandelte.

In der verbleibenden halben Stunde schaffte es die Elf von Steffen Frank die 2:1-Führung mit einer reifen Leistung zu verteidigen. Zwar zeigten sich die Gäste stets bemüht, doch noch etwas Zählbares mitzunehmen, wirklich brenzlich wurde es für Sandro Stein aber nicht, sodass der 2:1 Sieg für die DJK-FC Schlaifhausen absolut in Ordnung ging. Nächste Woche steht dann gleich mal im zweiten Punktspiel das Derby gegen Aufstiegsfavorit SV Gloria Weilersbach an, wo es noch einiges aus dem letzten Jahr gutzumachen gilt. Der SC Uttenreuth empfängt den ASV Forth.

von Mario Gebhardt

DJK-FC Schlaifhausen:

Stein Sandro, Kroder Martin, Schüpferling Pascal, Kuhn Michael, Kern Matthias, Kremer Daniel, Lassner Tobias, Hack Jochen, Alt Nicolas, Heidner Luca, Mihale Claudiu; Meier Michael, Zocher Tim, Sturm Christian, Friedl Sebastian

Tore:

Kremer Daniel (2)

Gelb:

Heidner Luca, Lassner Tobias, Zocher Tim